

## 【会話文】

島崎

執行部会を始めましょう。今日の執行部会では、生徒会部活動委員会に提出する議題について検討します。まず何を議題とするかを考えていきましょう。最初に確認しておきますが、施設や設備の改修など、予算に関わるものは学校側に要望として提出し、委員会の議題にはしません。では、森さんから、提出したほうがよいと考える議題について説明をお願いします。

森 はい。では、【資料①】の中から、部活動委員会に関わりそうな議題を選ぶと、まず「ダンス部の設立」になりますね。

島崎 それは……、議題にならないのではないでしようか。

森 ええっ、なぜですか。

島崎 現在活動中の同好会は、「軽音楽同好会」だけだからです。「ダンス部」の設立希望があるのなら、規約どおりに進める必要があります。

森 ああ、そうでした。うつかりしていました。では、この件への回答になるように、来月発行の『青原高校新聞』の「生徒会から」のコーナーに、当該年度に部を新設するために必要な、申請時の条件と手続きを、分かりやすく載せておきます。お願いします。では、引き続き、【資料①】を基に取り上げる議題を挙げていきましょう。

永井 【資料①】から考えると、まず取り上げる議題は「部活動の終了時間の延長」ですね。

島崎 そうですね。では、次に重要だと思われる議題は何でしょうか。

寺田 「兼部規定の見直し」です。

夏目 念のために確認しておくけれど、兼部については、双方の顧問の許可だけは必要になりますよ。

寺田 はい、見直しの内容は、あくまで双方の顧問の許可があることを前提にした上での、条件の緩和です。これまで認められてこなかった ア という要望です。

島崎 なるほど、分かりました。昨年も体育部・文化部の双方から同じような条件の緩和を求める声がありましたね。他にも議題は考えられますが、この二つについて検討していきましょう。では、まず「部活動の終了時間の延長」についての提案内容をまとめていきます。みんなの考えを聞かせてください。

(以下省略)